

Rasant über den See

Großen Spaß hatten zahlreiche behinderte Kinder und Jugendliche, als es mit der „Hoppetosse“ am 25. Juli in rasantem Tempo über den Bodensees ging.

Der Lochauer Hafenmeister Franz Leißing und Daniel Sandau, der Besitzer der Bootsvermietung am Kleinen See in Lindau, hatten zusammen mit dem Verein „Wings for handicapped“, einem engagierten Team von freiwilligen Helfern und einigen Sponsoren in Lochau alles für dieses tolle Bootsabenteuer vorbereitet.

Auf dem acht Meter langen und 300 PS starken Rennschlauchboot „Hoppetosse“, benannt nach dem Schiff von Pippi Langstrumpf, dem „stärksten Mädchen der Welt“, düste dann der selbst querschnittgelähmte Kapitän Jörg Leonhardt mit seinen jungen Bootsinsassen über den

See. Zum Abschluss gab es ein gemütliches Grillpicknick am Lochauer Hafen.

**Informationen zum Verein
„Wings for handicapped“
und seinen Aktivitäten im
Internet unter www.w4h.de**

